
Vorsitzender Gräf erläutert, dass dieser Antrag bereits Gegenstand in der letzten ABV-Sitzung war. Dort 
habe die Fraktion der Grünen diesen Antrag zurückgezogen. Herr Droppelmann erklärt, dass der Antrag 
auch im APUE zurückgezogen wird. 
 


